



日本共産党
京都市会議員

やまね智史

#京都市政を可視化する

質疑動画を
チェック→



市議会で粘り強く
追及&提案!!



やまね 智史 委員
(共産党 伏見区)

「学校調理」の 中学校給食へ 全力をあげます!

深草中・藤森中・洛水中・桃山中・伏見中・桃陵中
伏見区の中学校の多くで実施可能！

市資料より→

※1 実現可能性のある学校、組合せ条件
①自校調理方式（二条、洛南、大枝、深草、藤森、洛水）

時間もお金もかかる「大規模工場建設」でなく
できるところから「学校調理」で給食スタートを！



積極提案で市政動かす

学校体育館へエアコン設置を！

→全会一致で国への意見書採択

災害時に避難所となる学校体育館へのエアコン設置をくり返し求めています。市教委も「重要」「必要」と答弁。市議会でも全会一致で国へ財政支援を求める意見書を採択。実現まで声をあげ続けます。



理不尽な校則の見直しを！

→市教育委「ご指摘の点見直す」

「登校中に買っていいのはパンかおにぎりのみ」「ヘアピン・ヘアゴムは目立たない色」など理不尽校則がまだたくさん。市教委は「ご指摘の点も含め社会通念上説明できないものは見直す」と答弁。子どもの人権を侵害する校則は今すぐ見直しを！

